

Dudes

Von -Mariah-

Dudes in Japan

Eine Dudes FF
sollte ja mal jemand machen, wie es im MSN hieß XDDD

Es war ein sonniger, warmer Morgen, etwa 8 Uhr war es und alle schliefen noch. Bis auf ein Mädchen in Bedburg. Sie wachte durch ein Klingeln auf "Blöder Wecker!", meckerte sie und schmiss den Wecker an die Wand. Plötzlich ging die Tür auf
"Sag mal willst du nicht endlich aufstehen?",
"Wieso denn Mama?",
"Weil du heute wegfährst?",
"OH NEIN! Ich habe verschlafen!!"

An einem anderen Ort versammelten sich viele Freunde und warteten.
"Wo bleibt Sha denn?", wollte Kuryi wissen. Keiner wusste es, aber alle wollten es wissen. Die Freundinnen waren gerade an dem Flughafen und haben sogar schon eingchecked, jetzt warteten sie nur noch auf eine, die dann auch endlich am Flughafen ankam
"Sorry ich habe verschlafen"
"Du bist bestimmt wieder zu spät ins Bett", sah Genta sie leicht müde an und gähnte einmal laut. Als Sha dann auch eingchecked hatte, gingen sie Richtung Halle, wo man etwa 1 Stunde warten muss, bis man in das Flugzeug einsteigen kann. Aber dann war es soweit und das Flugzeug flog los und der Flug dauerte lange. Im Flugzeug war es ruhig, doch das änderte sich sofort, denn man hörte wie sich ein Ehepaar stritt
"Was?? Du hast es zu Hause vergessen?",
"Ja, aber Renate, jetzt sei doch etwas leiser!!",
"Leiser? Wie stellst du dir das vor Horst?", wurde sie noch lauter
Alle im Flugzeug schauten schon zu dem Ehepaar, viele schüttelten den Kopf. Doch der Streit ging weiter, bis Annö sich bei den Stewardess beschwerte und die dann das Ehepaar beruhigten. Das führte dazu, dass Annö der Star an Board war. Der Flug ging nach vielen Stunden zu Ende und alle stiegen aus. An der Gepäckausgabe standen alle und nahmen ihre Koffer von dem laufendem Band. Danach ging es raus aus dem Flughafen von Tokio und Richtung Hotel. Nun war es ja nicht mehr weit.

Endlich angekommen, ging es um die Zimmerverteilung, was nach 30 Minuten endlich geklärt war. Nur leider gab es das nächste Thema am nächsten Tag, denn was macht man an dem Tag

"Lasst uns ins Kino gehen", fing Tifa an

"Nein, gehen wir shoppen", meldete sich Bibi zu Wort

"Wieso schauen wir uns nicht die Animes im Fernsehen an?", schlug Chi vor

"Wieso machen wir nicht jeden Tag was anderes?", meinte Mariah, damit Ruhe ist und jeder bekommt was er will. Heute nahmen sie sich Kino vor und so machten sie sich los. Zur Zeit lief ein Pokémonfilm im Kino. Als alle sich auf die Plätze setzten, kam ersteinmal viel Werbung. Natürlich war alles auf japanisch, doch es gab Kophörer, wo man es auf englisch hören konnte (sowas soll es wirklich geben XD), was auch alle taten. Das Kino war voll und der Film ging los, doch eine konnte sich nicht konzentrieren

"Ich muss auf die Toilette"

"Psst, sei leise Yoko", kam es von beiden Seiten "Verkneifs dir, du kannst hier jetzt nicht durch"

Es gab sehr viele Szenen, in denen es sehr spannend oder lustig war, so dass es für Yoko immer schlimmer wurde. Dennoch hielt sie tapfer durch und schaffte es auch. Nach dem Film gingen alle in ein Restaurant und liesen sich die Speisekarte durch, nur es gab ein Problem, denn die Karte war auf japanisch.

"Weiss jemand was das heisst?", zeigte Gaara auf eine Speise in der Karte. Sha bestellte einfach irgendetwas, obwohl alle noch sagten "Frag lieber nach", doch zu spät. Plötzlich kam ein Ehepaar auf sie zu und fragte "Können wir helfen?". Sie bemerkten sofort das es das Ehepaar aus dem Flugzeug war, das sich so laut stritt. Nachdem Renate allen die Karte übersetzt hatte, mussten sie nur noch auf das Essen warten.

Sha bekam Sushi, keiner konnte ihr ansehen, ob sie es mag oder nicht. Viele unterhielten sich über den Film von eben und was sie morgen machen wollten. An dem Tag gingen sie nach dem Essen in das Hotel und schauten sich One Piece, Detektiv Conan und Naruto auf japanisch an.

Am nächsten Tag war shoppen an der Reihe, was Ayu nicht so gefiel

"Müssen wir wirklich shoppen gehen?"

"Ach komm schon Ayu, wir kaufen doch nicht nur Klamotten", munterte Yuyu sie auf.

"Und ich bin ja auch noch da", tätschelte Skösi sie.

Und wo sollte man als Anime und Manga Fan als erstes shoppen gehen? Na klar, im Animekaufhaus in Tokio. In ein paar Minuten waren sie dort und staunten nicht schlecht, es war nämlich riesen gross. Überall waren Animeläden und es gab sehr viele Artikel, DVDs, CDs, Spiele, Karten und vieles mehr was es in Deutschland nicht gibt.

"Hanon komm mal, hier gibt es ein Narutoplaystationspiel!!", rief Mai zu Hanon

"Geil, da kann man ja gegeneinander antreten", staunte Hanon

Schon standen sie davor und versuchten den jeweils anderen zu schlagen. Ein paar andere waren in einem DVD-Geschäft

"Prince of Tennis DVDs, eine kaufe ich mir jetzt",

"Überstürz nicht gleich alles Kuryi. Spar auch noch was für Narutoartikel", stand Rikku neben ihr

"Ja, aber das gibt es in Deutschland nicht"

"Von Naruto aber auch nichts Kuryi!"

Andere wiederrum waren in einem CD-Laden

"So viele japanische CDs und ich kann mich nicht entscheiden", seufzte Yumi, während Sha fast jede CD anhörte.

Milli, Bibi und Yuyu sahen sich in einem Klamottenladen um

"Das könnte ich als Cosplay nehmen, aber leider zu teuer"

"Nicht traurig sein Milli", meinte Yuyu

Mariah war mit Chi in einem Detektiv Conan Laden, dann mal in einem anderen, sie gingen einfach mal rum. Rocky hatte an dem Tag am meisten gekauft

"Ich bin der Sieger!!"

Danach gingen alle durch die Stadt und schauten sich auch noch andere Läden an, bis jeder am späten Nachmittag mindestens 2 volle Tüten hatte.

Der Nachmittag verlief eigentlich ruhig, viele gingen in den Pool vom Hotel, der im inneren lag. Shas Arschbomben machten besonders viel Lärm

"Sha pass besser auf, ich kriege von deiner Arschbombe das ganze Wasser ab", rief Chi ihr zu

"Ich finds eigentlich ganz lustig", kicherte Kimi

An dem nächsten Morgen wachten alle besonders früh auf und gingen zum Frühstück, was sie vorher noch nicht alle zusammen getan hatten. Denn sie wachten alle immer unterschiedlich auf, bis auf heute.

"Was machen wir heute??", fragte Annö und biss am Brötchen ab

"Wir besichtigen Tokio", streckte sich Milli

"Mit dem Bus fahren wir glaube ich", sagte Pinsel

Kurz nach dem Frühstück war auch schon der Bus da, mit dem die Besichtigungstour stattfand. Alle stiegen ein und hielten ihre Digitalkamera bereit.

"Ich bitte Sie jetzt alle auszusteigen, denn wir werden in einen japanischen Garten gehen", sprach der Führer ins Mikrofon.

Mai rüttelte daraufhin Paku und Kairi wach, denn die beiden waren eingeschlafen während der Fahrt

"Aufwachen, wir steigen aus"

"Was?? Achso ja, wir sitzen ja im Bus", gähnte Paku

"Ich darf doch bitten, das Sie endlich mit aussteigen", rief der Führer Mai, Kairi und Paku zu.

"Man ist der ungeduldig",

"Ganz deiner Meinung Kairi", nickte Paku

Im japanischen Garten gefiel es jeden. Man konnte dort richtig entspannen und auch viel sehen. Den halben Tag lang tourten sie durch Tokio rum mit dem Bus, machten viele Fotos und schauten sich viel an. Zurück im Hotel passierte ersteinmal ein Unglück und Genta rutschte aus

"Na super, wieso immer ich?", fluchte sie rum, während viele kicherten

"Weil es eben irgendjemand sein muss", hielt Tatschu ihr die Hand hin

Die anderen Tage wurde mit shoppen, Spass haben, schwimmen, Kissenschlachten verbracht und alle freuten sich auf das nächste Ereignis.

Das erste Kapitel ist fertig XDDD omg ey

habe für das 2. Kapitel schon Ideen XD

Mariah